





Communiqué de solidarité

A nos chers et chères Camarades des organisations syndicales du Népal,

La Confédération des Travailleurs et Travailleuses des Secteurs Publics et Privés (CTSP), la Confédération des Travailleurs Haïtiens (CTH) et la Coordination Syndicale Haïtienne (CSH), affiliées à la Confédération Syndicale des Travailleurs et Travailleuses des Amériques (CSH) et à la Confédération Syndicale Internationale (CSI), expriment au peuple népalais en général et aux travailleurs/euses en particulier, leur entière solidarité en ces moments extrêmement difficiles qu'ils traversent.

Les organisations syndicales haïtiennes connaissent très bien ce genre d'épreuves. En effet, le 12 janvier 2010 un séisme de grande magnitude a touché notre pays déjà frappée par la pauvreté, la misère et l'injustice, laissant des milliers des familles dans la douleur et le désespoir. Les affiliées de la CSA – CSI en Haïti savent qu'au milieu de ces revers, le syndicalisme doit affronter très vite les défis de la reconstruction. Or, cette catastrophe peut constituer une opportunité pour réexaminer, questionner des institutions et modes de fonctionnement et construire une culture de dialogue et une politique plus empreinte de justice sociale.

En ces moments très pénibles pour la population, les familles, les travailleurs et travailleuses, la CTSP, la CSH et la CTH vous transmettent leurs condoléances pour toutes les personnes parties trop tôt et vous demandent de tenir fort et de renforcer votre capacité d'action face à l'adversité de la nature qui nécessairement aura des conséquences concrètes pour toute la population et d'exiger notamment votre participation effective dans la chaine des décisions tant dans le cadre humanitaire que dans la reconstruction du pays dans tous les aspects du terme.

Vive la solidarité!